

児童の声

6年生 上村 颯太郎さん

ぼくの思い出は修学旅行です。五・六年生で薪わりをしたりポトフを作ったりしました。閉校することは、さみしいけど財部中でもたくさん友達をつくって楽しく過ごしたいです。

6年生 丸田 龍成さん

ぼくが一番の思い出は、みんなで毎年畑に野菜を植えたことです。少人数で楽しい学校が閉校するのは悲しいけど、中学校でも、すききらいをせず勉強をがんばりたいです。

4年生 山村 暖和さん

ぼくの財部北小で一番の思い出は、ゴッタン演奏です。地域の人たちの前で演奏して、おわたら大きなはくしゅをもらいました。閉校するのはかなしいけど、財部小でがんばりたいです。

3年生 田中 悠太さん

ぼくは財部北小学校が閉校することが悲しいです。学校での思い出は、ゴッタンができるようになったことです。さいしょはできなかったけど、できるようになりました。うれしかったです。

6年生 池田 柚稀さん

ぼくの思い出は北小の特色であるゴッタンです。一年生ころは、何も分からなかったけど、だんだん上手になっていき、とても楽しかったです。ぼくを育ててくださった家族や先生方には、感謝の気持ちでいっぱいです。中学校でもがんばります。

6年生 大瀬 ひなたさん

私の財部北小での思い出は、宿泊学習で他の学校の友だちとグループになり、オリエンテーリングや野外すい飯をして、仲良くなったことです。閉校するのは悲しいけど、中学校でもがんばりたいです。

4年生 大川原 由空さん

私の財部北小での思い出はゴッタンです。ゴッタンではハンヤぶし・おはらぶし・校歌をひくことができました。歌も一年生のときよりも上手に歌えました。うれしかったです。

4年生 小手川 海さん

ぼくは一輪車で校庭を一周できました。他にアイドリングができました。次にゴッタンで茶わんむしをひけるようになりました。財部北小で覚えたことを、わすれません。

3年生 大川原 希空さん

わたしは財部北小学校がへい校するのが、とてもかなしいです。とくにゴッタンをひけなくなるのが、かなしいです。財部小でもみんなとなかよく楽しく元気にすごしたいです。



特集

財部北小の閉校

PTA 会長 池田 純一さん

財部北小の児童はとっても仲が良いです。上級生が下級生を兄弟のように関わって一つの家族のような存在です。この小学校のPTA会長になり最後を締めることができて光栄です。



ゴッタン先生 永山 成子さん

もともと財部北小で事務をしていて、創立100周年の時に児童がゴッタンを披露するために教え始めました。児童はとてもまじめでゴッタンが大好き。覚えたゴッタンは“一生もの”と言ってくれています。



財部北小学校は令和5年3月で閉校となります。令和4年度の児童数は9名。6年生の卒業と在校生の転出により今後は5名以下の児童数が見込まれていました。そこでPTAが要望し閉校することになりました。



ありがとう! 財部北小学校
114年の歴史に幕 令和5年3月31日閉校

ゴッタンの練習



雪の一日



ドローンの授業



財部小との交流学習



恒例の絵手紙教室